



Domingo, 17 de marzo 2024

El Gobierno de Asturias refuerza la conexión entre Langreo y Gijón/Xixón con dos servicios más en horas punta en ambas direcciones

- Las nuevas frecuencias entrarán en servicio mañana, lunes, y saldrán de La Felguera a las 13:30 y las 19:15 horas, y desde Gijón/Xixón a las 14:30 y las 18:00

El Gobierno de Asturias refuerza la conexión de transporte público entre Langreo y Gijón/Xixón con la entrada en funcionamiento de dos nuevas frecuencias, en horas punta y en ambas direcciones, que empezarán a funcionar mañana, día 18. Las líneas operarán de lunes a viernes en días lectivos.

Las salidas desde La Felguera se producirán a las 13:30 y las 19:15 horas y desde Gijón/Xixón, a las 14:30 y las 18:00 horas.

De este modo, las conexiones desde la cuenca hasta la costa alcanzan las 23 frecuencias diarias de ida y las 21 de vuelta.

La puesta en marcha de estos servicios se enmarca dentro del compromiso que el Gobierno de Asturias adquirió con los ayuntamientos del valle del Nalón para actuar, de manera progresiva, sobre el transporte público y mejorar la movilidad. El pasado fin de semana entraron en servicio los refuerzos en el servicio de búho entre Langreo y Oviedo/Uviéu, que ha duplicado las frecuencias al pasar de tres a seis.

Todas las rutas, coordinadas desde el Consorcio de Transportes de Asturias (CTA), están incluidas en la oferta de la tarifa plana CONECTA para viajar por toda Asturias en transporte público por un máximo de 30 euros al mes.